
REQUERIMENTO Nº. 043/2013, 
Apresentado em Sessão Ordinária de: 19 de Agosto de 2013, 

Autoria:- Vereador ALCIDES GONÇALVES DA SILVA. 
 
 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, bem como, 
ao Ilustríssimo Senhor Diretor da Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos, 
para que dentro da maior brevidade possível, nos informe sobre a possibilidade de 
se estar ampliando e, assim, garantindo maior efetividade na entrega das 
correspondências no Conjunto Habitacional “Felipe Antenor Malacrida”, recém-
inaugurado nesta cidade. Inclusive, se possível, aumentando o número de 
carteiros em nosso município visando atender a demanda existente. 
 
JUSTIFICATIVA: É intensa e constantes as reclamações de nossos munícipes, os 
quais têm conhecimento de que contamos com um número reduzido de carteiros. 
A maior preocupação, contudo, está no fato de que o conjunto habitacional em 
referência conta com este tipo de serviço tão essencial à qualidade de vida, porém, 
segundo informações ela ocorre somente 1 vez por semana. E, como todos 
sabem, no local foram edificadas 280 novas unidades habitacionais sendo que, 
inclusive, algumas delas são destinadas a pessoas com deficiência física e idosos. 
Afim de demonstrar a clareza de nosso pleito é que informamos que fomos 
procurados por diversos moradores daquele laborioso bairro, os quais desta feita, 
solicitam os préstimos das autoridades competentes afim de regularizar esta 
situação que tanto vem os incomodando. E é com o intuito solidário que 
renovamos mais este pedido, confiantes da sensibilidade que paira na alma dos 
dirigentes desta respeitosa Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos que, 
certamente, contará com o apoio e o aval de sua Excelência o Sr. Prefeito 
Municipal.  
 
OFICIAR: Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, bem como, ao Ilustríssimo 
Senhor Diretor da Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos, militante em 
Bauru-SP e em Regente Feijó-SP. 
 
REQUEIRO a sensibilidade dos Nobres Pares, pugnando-se pelo apoio e 
aprovação da matéria ora proposta, tudo em conformidade com as normas 
regimentais vigentes. 
 

Plenário "Pres. Gilberto Malacrida", 19 de Agosto de 2013. 
 

Vereador ALCIDES GONÇALVES DA SILVA 


